
REQUERIMENTO 
 
 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido douto
Plenário, na forma regimental, seja
expedido ofício à SEMASA para tomada
de providências em relação ao desnível
do asfalto em relação a tampa de ferro
localizada na Rua Victória Pena Giorgi,
581, Parque Marajoara.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS   à Mesa, ouvido douto Plenário, na forma regimental, seja
expedido ofício à SEMASA  para  tomada de providências em relação ao desnível do asfalto
em  relação  a  tampa  de  ferro   localizada  na  Rua  Victória  Pena  Giorgi,  581,  Parque
Marajoara. 
 
 
 

JUSTIFICAMOS que  os  moradores  da  região  relatam  alta  incidência  de
acidentes devido à presença de um afundamento no asfalto. Esse afundamento está  ao
redor de tampa redonda de ferro. 
 

Nesse sentido, solicitamos a tomada de providências com urgência,  a fim de
evitar maiores  acidentes, tendo em vista a cratera que pode se formar.
 
 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 6 de agosto de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Zóio 
VEREADOR 
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